

## CLUBES

# El Bayern Múnich se plantea entrar en la industria de los eSports

Uli Hoeness, presidente del club bávaro, ha afirmado que no descarta la idea de fundar su propia sección de deporte electrónico, algo que había rechazado con anterioridad.

---

Palco23  
28 feb 2019 - 19:28

El Bayern Múnich prepara su conquista del deporte electrónico. Uli Hoeness, presidente del club, ha afirmado que “nos hemos mostrado más proactivos y hemos hecho nuevos análisis para determinar si entrar en la industria de los eSports, ya que puede ser interesante desde un punto de vista económico en un futuro”.

Hoeness se había mostrado reacio en un primer momento porque “no me gustaban demasiado esos juegos de disparos”, pero tras la última junta celebrada por el consejo de administración del club se ha valorado la propuesta por primera vez.

Los comentarios del presidente del club prosiguen a los de Karl-Heinz Rummenigge, director del club, había planteado recientemente la posibilidad de entrar en el deporte electrónico. Sin embargo, Hoeness sigue siendo reacio a considerar a los eSports como una modalidad deportiva y asegura que solo entrarán si es “importante y necesario”.

Otros clubes de fútbol como el PSG, el Valencia, el Schalke 04 o el Copenhague han entrado de lleno en una industria que espera facturar 1.100 millones de dólares (963 millones de euros) en 2019, un crecimiento del 26,7% con respecto al año anterior.